

あま かわ べ  
天の川辺



双葉中学校通信

No.4(2023.6.26 発行)

〔文責:澤田隆文〕

教育目標 心を磨き、体技を磨き、夢・志をもって挑戦し続ける自分をめざそう  
～努力を積み重ねる誠実さと情熱、しなやかな心で、可能性は無限大～

目指す生徒像 自分の将来に夢を抱き、自分の力を社会に生かそうとする志をもった双中生

双葉中学校ホームページ  
はこちらから



## 双中 STOP いじめ集会～カナダの学生が起こした行動に賛同～

舞台は 2007 年、カナダのハイスクール・・・

当時中学 3 年生の生徒がピンクのポロシャツを着て登校したことをきっかけにいじめを受けました。その出来事を聞いた上級生のデイヴィッドさんとトラヴィスさんが、「いじめなんて、もううんざりだ！。私たちが行動を起こそう！」「明日、一緒に学校でピンクシャツを着よう！」ふたりはクラスメートたちに呼びかけました。

翌朝、学校では・・・

ピンクシャツを着た生徒たちが次々と登校してきました。ふたりの意思是学校全体に広まっていたのです。その日、学校中がピンク色に染まりました。

いじめられた生徒は、ピンク色を身につけた生徒たちであふれる学校の様子を見て、安心した表情を浮かべていたそうです。以来、その学校でいじめを聞くことはなくなりました。

いじめに対して、学生たちは言葉や暴力ではなく行動で意思表示をしようと立ち上がったのでした。カナダの学生たちが起こした行動が地元メディアで取り上げられると、瞬く間にカナダ全土へと広がり、やがて日本も含め、世界へと広がっていきました。

この行動がきっかけとなり、カナダでは毎年 2 月の最終水曜を「ピンクシャツデー」とし、学校・企業・個人を含めた賛同者が「いじめ反対」のメッセージを送っています。(参照 <https://pink-shirt-day.com/story/>)



双葉中学校「STOP いじめ集会」・・・

5 月 31 日(水)に生徒会主催「STOP いじめ集会」を開催しました。

集会では、1 年から 3 年生までの縦割りで小グループをつくり、「いじめをしないために自分ならどうするだろう」、「いじめをしないためにどのように学校生活を過ごすのか」について話し合いました。

各グループの話し合いでは、「互いの個性を尊重していくことや互いの気持ちを考えて、みんなが安心して過ごせる学校になるよう行動することを大切にしたい」などの意見が出されました。集会の最後には、各自が「私のスマイル宣言」を考えました。

「私のスマイル宣言」は各学級でまとめ、校舎内で掲示しています。



## 合唱コンクール～応援とご支援ありがとうございました！

6月15日（木）に合唱コンクールを開催しましたところ保護者、地域の皆様には、多数お越しいただきありがとうございました。各学級では、実行委員やパートリーダーを中心に、目標の達成に向けさまざまな努力を積み重ねてきました。当日は、実行委員会が中心になって運営し、合唱コンクールを見事成功に導きました。

3年生はいずれの学級も、最上級生としての実力を発揮し、見事なハーモニーを奏でました。いつまでも聴いていたいと思える素晴らしい合唱でした。それぞれの学級で工夫があり、3年間の積み上げを感じました。1、2年生は、学級にとって最高の合唱を発表し、仲間との絆を一層深めることができたのだと思います。

合唱コンクールの取組を通して、互いに仲間を信じ、想いを一つにして歌うことの素晴らしさを実感できたと思います。ご来場いただいた保護者の皆様、地域の皆様には、心温まる拍手で大いに盛り上げてくださりありがとうございました。各学級で子どもたちが努力を積み重ねてきた、その成果を存分に聴いて、感じていただいたのではないのでしょうか。

3年A組 友～旅立ちの時～  
合唱コンクール



3年B組 遠い日の歌



3年C組 虹



3年D組 あなたへ  
～旅立ちに寄せるメッセージ～



## 親子進路説明会を開催しました

6月15日（木）に3年生親子進路説明会を開催しました。今年の説明会は、高等学校の先生方をお招きし、学校や学科の特色等の説明を聴かせていただく機会としました。

中学卒業後の進路選択は、3年生の生徒の皆さんにとっては、自分自身の自立を図る上で大きな一歩となると考えています。

保護者の皆様には、お子様の希望や将来の目標について、現在のお子様の気持ちに寄り添いながら相談していただきたいと思います。

今年度の県立高校の体験入学や選抜等の日程も決定しました。

進路の今回の進路説明会が、一人一人の生徒にとって、義務教育修了後の進路の実現に向けた一助となることを期待しています。

## 自由参観にお越しいただき ありがとうございました

合唱コンクールに先立ち、15日（木）の午前中、1、2年生各教室・体育館で自由参観を行いました。暑い中、多数の保護者の皆様に来校いただきありがとうございました。

### 保護者の皆様へ

## 1学期末懇談会のご案内

7月11日（火）から19日（水）まで個別懇談会を実施させていただきます。ご多用の折とは存じますが、ご出席いただきますようお願いいたします。懇談会では、1学期の学校生活を振り返り、お子さまの成長の様子を保護者と一緒に確認し合い、今後の子どもたちの成長と充実した学校生活につながる懇談にしていきたいと思っています。